
Câmara Municipal de Rio Espera realiza
reunião extraordinária para assinatura de
convênio

Nesta sexta feira, 08 de junho, aconteceu no salão da Câmara Municipal de Rio Espera uma reunião
extraordinária  com a  finalidade de  esclarecimentos  e  assinatura  de  convênio  para  repasse  de
R$350.000,00 (trezentos e cinquenta mil  reais)  ao município.  Tal  Convênio é datado de 21 de
Dezembro de 2016 e estava pendente de assinatura do prefeito da época, o senhor Marcílio Oliveira.
Sendo assim, o Prefeito atual Marquinho Matipó solicitou que o convênio fosse assinado, o que foi
prontamente atendido.

O prefeito à época Marcílio e seu vice-prefeito Márcio fizeram questão da assinatura perante os
vereadores e toda sociedade para que ficasse claro qual Administração solicitou os recursos e qual
deputado os indicou.

A reunião transcorreu de maneira muito amistosa e contou com a presença dos vereadores, do atual
prefeito Marquinho Matipó, do Secretário Municipal de Obras Vanderlei, do ex-prefeito Marcílio
Oliveira, do ex vice-prefeito Márcio Miranda e diversas pessoas da sociedade rioesperense.

Durante  a  reunião  foi  esclarecido  que o  recurso  havia  sido  solicitado ao  Governo Federal  na
Administração Municipal 2013/2016 e indicado pelo Deputado Federal Bonifácio Andrada para ser
destinada a calçamento de ruas em Rio Espera e no distrito de Piranguita. Ainda foi lembrado que a
Administração anterior, também deixou mais três recursos para atual Administração, o valor de
R$495.000,00 (quatrocentos e noventa e cinco mil reais) também indicado pelo Deputado Federal



Bonifácio Andrada para calçamento das ruas São José,  Mercês Carolina e outra rua no bairro
Vargem dos Gonçalves, o valor de R$100.000,00 (cem mil reais), indicado pelo Deputado Estadual
Glaycon  Franco  para  calçamento  de  ruas  em  Rio  Espera  e  no  distrito  de  Rio  Melo  e  mais
R$70.000,00  (setenta  mil  reais)  indicados  pelo  Deputado  Estadual  Gustavo  Valadares  para
construção de poço artesiano no distrito de Piranguita. Somando assim mais de R$1.000.000,00 (um
milhão de reais) em obras para o município deixados pela Administração anterior.

Ao final da reunião, o Presidente da Câmara Fernando elogiou a todos pela atitude e coerência,
lembrando que a população de Rio Espera é quem ganha com essa atitude.
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